



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

**Nota de Prensa**  
**NP 068/2017**  
**Martes 11 de julio de 2017**

**Las RIN aumentaron a 10.306 millones de dólares al 30 de junio**

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos Sánchez, informó oficialmente que la Reservas Internacionales Netas (RIN) que tiene Bolivia se incrementaron durante el primer semestre de 2017, llegando a la suma de 10.306 millones de dólares.

“Cuando iniciamos la gestión en enero, nuestras RIN llegaban a 10.081 millones de dólares. Al 30 de junio de este año, el monto llegó a 10.306 millones de dólares, por lo tanto hemos tenido un significativo incremento en el curso de estos seis meses”, aseveró en conferencia de prensa.

La autoridad destacó este hecho debido a que algunos analistas económicos y otras personas, que opinan sobre la economía nacional, aseguran que Bolivia ha perdido sus reservas, para lo cual apelan a gráficos que comparan gestiones anteriores.

En ese marco, señaló que es cierto que se registraron pérdidas muy aceleradas en gestiones anteriores, pero aseguró que eso se debió a que cuando el comercio y la economía internacional funcionan mal, generan consecuencias en todos los países, entre ellos Bolivia.

Asimismo, el Presidente del Ente Emisor informó que el lunes Bolivia recibió un pago del gobierno de Brasil, por la compra de gas, consistente en 58 millones de dólares, lo que implica que las RIN siguen tonificándose; es decir, que el crecimiento se mantiene.